

**FEEDBACK Osce Keterampilan Medik Blok 3.1 TA 2022/2023**

20711151 - CHERENS HARTA SURYANINGRUM

STATION	FEEDBACK
ANC	ax kurang mendalam, gali kondisi kehamilan, rpd dll //hitung uk msh jauh ya salah,, px. antropometri belum?leopold 3 kurang tepat, TFU ukurannya di fundus beneran ya yg paling atas...DJJ laenec jngn dipegang, cara hitung per 5 detik baca lagi//dx belu lengkap, beneran normal?posiis janin?//edukasi jd kurang sesuai ya
GYNAECOLOGY	tetep informed consent dulu ya. membersihkan vulva jgn pake povidon..pake nacl saja. ketika penguji menyampaikan hasil px ingat baik2 ya, kalo perlu dicatat. supaya penguji tdk mengulang ngulang. dosis dan sediaan obat tidak tepat
KONSELING ALAT KONTRASEPSI	sudah memperkenalkan diri dan menggali identitas// belum menanyakan mau menunda berapa lama di awal konseling// untuk riwayat keluarga dan dahulu jangan hanya hipertensi dan dm ya// masih menggunakan istilah2 medis saat berkomunikasi dengan pasien seperti anestesi// kurang dalam menggali kondisi2 yang tidak diinginkan pasien terkait alat kb, lebih banyak pasien yg mengungkapkan// pertanyaan pasien tidak dijawab dengan memuaskan oleh dokter// kurang memastikan pemahaman pasien dengan alat kontrasepsi yang dipilihkan// terlalu terburu2 dalam konseling, padahal waktu masih lama// sperti tiba2 bertanya apa ibu takut jarus suntik... trus sudah, sebenarnya bisa digali lagi, takutnya seperti apa, apakah mutlak atau tidak// sehingga kb suntik tidak menjadi alternatif pilihan
KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR)	Sambung rasa cara pasang dan risiko belum dijelaskan persiapan OK Pemasangan AKDR minta ibu tarik napas saat pasang spekulum. tangan kiri tidak boleh pegang meski hanya menahan plastik utk tdk gerak Komunikasi lengkapi edukasi y de Perilaku profesional hati2 dalam menggunakan alat supaya tdk jatuh.. hati2 dalam melakukan tindakan supaya tidak banyak bahan yg harus digunakan...
PPN	DX belum. Kala 2 : belum menyebutkan tanda kala 2, tidak melakukan parasat Ritgen. Kala 3 : benar